

# Première édition du Festival L'Âme du Monde

CATHY PREMER



Comité de l'association Montagn'Arts. De gauche à droite : la présidente Zoé Georgoulis, Brigitte Dederding vice-présidente, Marie Giroud trésorière, Catherine Bordawé secrétaire.

Événement exceptionnel le samedi 7 octobre prochain, avec la présence d'un auteur qui se déplace très rarement : Christian Bobin. Vernissage de son nouveau livre, dédicace, restauration, suivis d'un spectacle original en deux volets.

Réservations obligatoires.

[www.montagn-arts.ch](http://www.montagn-arts.ch). Infos : 079 9 516 216

An exceptional event on **Saturday 7<sup>th</sup> October**, in the presence of an author who very rarely travels : Christian Bobin. The private viewing of his new book, signing, refreshments, followed by an original show in two parts.

**Reservations required.**

[www.montagn-arts.ch](http://www.montagn-arts.ch). Info: 079 9516216

**L'association Montagn'Arts s'investit beaucoup sur le Haut-Plateau pour proposer un programme innovant et varié.** Du 13 au 15 août prochain, elle organise le festival *L'Âme du Monde*, du nom du livre de sagesse de Frédéric Lenoir.

Le dimanche 13 août, en co-production avec *Crans-Montana Classics*, la première du spectacle pluridisciplinaire *L'Âme du Monde*, dont une lecture musicale a eu lieu à Paris le 3 avril dernier en présence de l'auteur, sera présentée au Centre de Congrès le Régent. On doit ce spectacle à Stéphane Stas, comédien, chanteur et pianiste belge établi en Valais, qui a réalisé l'adaptation des textes et des musiques.

Qu'est-ce qui lui a donné envie de mettre sur pied ce spectacle ? Stéphane répond par une citation d'Albert Einstein : « *Parce que l'expérience la plus belle et la plus profonde que puisse faire l'homme est celle du mystère* ». Sur scène : la soprano valaisanne Laure Barras, la harpiste française Clémence Boinot, la violoncelliste valaisanne Lina Luzzi, Stéphane Stas lui-même, ainsi qu'une jeune danseuse en surprise.

Le lundi 14 août se tiendra une table ronde sur le thème « *Le cœur en +. Mille et une couleurs pour un monde heureusement solidaire* ». Guillaume Corpard, Bruno Giuliani, Dr Laurent Jacob, Lilou Macé et Elizabeth Sombart déploieront pour vous une palette originale. Ensuite, place à une séance de dédicaces et restauration, suivies par un concert festif intitulé « *Le pouvoir des fleurs* ».

Le mardi 15 août aura lieu « *Le Chœur du Monde* » : une invitation à chanter tous ensemble, avant de partager un délicieux brunch bio. ■

**The Montagn'Arts association is very committed to offering an innovative and varied programme on the Haut-Plateau.** From 13<sup>th</sup> to 15<sup>th</sup> August, it is organising

the *L'Âme du Monde* festival, after the name of the book of wisdom written by Frédéric Lenoir. On 13<sup>th</sup> August, co-produced with *Crans-Montana Classics*, there will be an opening performance of the multidisciplinary show *L'Âme du Monde*, whose musical reading took place in Paris on 3<sup>rd</sup> April in the presence of the author, at the Régent Congress Centre. We owe this show to the Belgian actor, singer and pianist Stéphane Stas, who has adapted the texts and music and lives in Valais.

What made him want to put on this show ? Stéphane replies with a quote from Albert Einstein, "*Because the most beautiful and profound experience that a man can have is that of mystery*". On the stage, the soprano Laure Barras, from Valais, the French harpist Clémence Boinot, the cellist from Valais Lina Luzzi, Stéphane Stas himself and a young surprise dancer.

On Monday 14<sup>th</sup> August, there will be a round table on the theme "*Le Cœur en +. Mille et une couleurs pour un monde heureusement solidaire*". Guillaume Corpard, Bruno Giuliani, Dr. Laurent Jacob, Lilou Macé and Elizabeth Sombart will be sharing an original palette with you! Afterwards, there will be a signing session and refreshments, followed by a festive concert "*Le pouvoir des fleurs*" (The power of flowers).

On Tuesday 15<sup>th</sup> August, "*Le Cœur du Monde*" will be taking place, an invitation for everyone to sing together before sharing a delicious organic brunch. ■